

Agosto 18 del 2023

Hoy se cumple un logro importante, ya que celebro mi día número 30 como Superintendente. Ha sido una jornada increíble hasta ahora, llena de un inmenso aprendizaje, participación y un compromiso compartido para fomentar la excelencia en nuestro distrito.

Desde el principio, le he dado prioridad al compromiso con la comunidad y el personal, reconociendo la importancia de establecer relaciones sólidas y comprender las necesidades específicas de nuestras partes interesadas. A través de asambleas públicas, foros con el personal y sesiones de diálogo abierto, he tenido la oportunidad de escuchar las preocupaciones, ideas y aspiraciones de los miembros de nuestra comunidad y del personal. Estas interacciones han sido de un valor incalculable para entender las fortalezas y las áreas a mejorar del distrito.

Una de las iniciativas clave que lanzamos durante este periodo inicial es nuestro compromiso [H-PRIDE](#). Este compromiso resalta nuestra dedicación a crear un entorno inclusivo y equitativo en el que todos los alumnos puedan sobresalir. Al centrarnos en observar, escuchar y aprender, nos aseguramos de que nuestras decisiones se basan en las opiniones y experiencias de todas las partes interesadas.

Aunque durante este tiempo se han tomado decisiones críticas, tengan presente que estos cambios formaban parte de una visión más amplia y eran necesarios para el progreso de nuestro distrito. El cambio puede ser difícil, pero creo firmemente que estas decisiones prepararán el camino para un futuro mejor para nuestros alumnos y nuestro personal.

¡Gracias a todos por la calurosa bienvenida, el apoyo y los buenos deseos que he recibido durante mis primeros 30 días! La colaboración con la Junta Escolar ha sido excepcional, y estoy agradecido por su orientación y asociación mientras trabajamos conjuntamente hacia nuestros objetivos comunes. Estoy entusiasmado con el futuro y con la oportunidad de transformar el statu quo de nuestro distrito para alcanzar la excelencia.

Al reflexionar sobre este logro, me invade la gratitud y un profundo sentido de propósito. Nuestra jornada acaba de empezar, y confío en que lograremos resultados notables para nuestros alumnos trabajando colectivamente. Sigamos colaborando, innovando y luchando por la excelencia, sabiendo que juntos podemos forjar un futuro en el que todos los alumnos prosperen y alcancen su máximo potencial.

Dr. Devon Horton